



Pressestelle, Ansprechpartner: Marcel Roßmann, Rathausplatz 1, 67454 Haßloch

Landesweiter Bewegungsaktionstag: Auch die Kita „Haus Kunterbunt“ war dabei

Haßloch, den 26.09.2022

Sehr geehrte Damen und Herren,

als offiziell ausgezeichnete Bewegungskita war die Teilnahme am landesweiten Bewegungsaktionstag selbstverständlich: Das Außengelände der Kita „Haus Kunterbunt“ verwandelte sich zu diesem Zweck in einen Hindernisparcours, den es im Rahmen des Aktionstages zu meistern galt. Ein Lauf über Bänke, das Balancieren auf Steinen, das Springen durch Reifen und das Robben durch einen Tunnel – die Kinder nahmen die sportliche Herausforderung an und hatten letztlich eine Menge Spaß beim Absolvieren der Hindernisse. Am Ende erhielten die jungen Nachwuchssportlerinnen und -sportler eine Teilnahmeurkunde sowie ein Bewegungsarmband.

Die Landesinitiative „Rheinland-Pfalz – Land in Bewegung“ hat den Bewegungsaktionstag gemeinsam mit ihrer Partnerorganisation „The Daily Mile“ in diesem Jahr zum zweiten Mal ausgerufen und Kitas und Schulen zur Teilnahme animiert. Mit dem Aktionstag soll verdeutlicht werden, wie wichtig regelmäßige und vielfältige Bewegung für die körperliche wie auch geistige Entwicklung der Kinder und Jugendlichen ist und wie einfach diese in den Schul- und Kita-Alltag integriert werden kann. Allein bei der Premiere des landesweiten Aktionstages hatten sich 356 Einrichtungen beteiligt.

Die Haßlocher Kita „Haus Kunterbunt“ trägt seit 2019 das Qualitätssiegel „Bewegungskita Rheinland-Pfalz“. Dementsprechend sind freie Bewegungs- und Spielzeiten für die Kinder, täglich angeleitete Bewegungseinheiten sowie wöchentliche Bewegungstunden als fester Bestandteil im pädagogischen Konzept verankert.

Über eine Bekanntmachung in Ihrem Medium würden wir uns freuen.

Mit den besten Grüßen

Marcel Roßmann
Pressestelle Haßloch
Tel.: 06324-935 377